Zu »80 Jahre Überfall auf die Sowjetunion«, »nd-Spezial« 22.6.

Die Mitglieder der Deutsch-Russischen Freundschaftsgesellschaft Thüringen e. V. in Weimar bekennen sich zur historischen Verantwortung Deutschlands für den verbrecherischen Überfall vor 80 Jahren mit seinen grausamen Folgen und verneigen sich in Demut vor den Opfern und ihren Angehörigen. Mit Lesungen und Gesprächen lädt die DRFG Thüringen mit weiteren Partnern Anfang September nach Weimar ein, um Raum zu bieten für Fragen der Erinnerungskultur in Deutschland und Russland und um die aktuellen Probleme in den deutsch-russischen Beziehungen zu diskutieren. Gute Beziehungen und Freundschaft mit Russland wie mit allen anderen ehemaligen Sowjetrepubliken müssten lang schon erklärtes Ziel deutscher Politik sein. In Weimar werben wir am Weltfriedenstag für die einzig vernünftigen Schlussfolgerungen: Frieden mit Russland, Freundschaft und Zusammenarbeit, Abrüstung! Heidrun Sedlacik, Weimar